

Vida local

En la sesión municipal fueron tratados asuntos de trámite

La Gestora municipal celebró sesión ordinaria, en la que fueron despachados numerosos asuntos de trámite, quedando sobre la mesa algunos asuntos importantes, que habían de someterse a votación, por no existir número suficiente de gestores para el requisito mencionado.

Verbena

Se inauguró la nueva pista de Educación y Descanso con gran afluencia de público. El baile, que se prolongó hasta altas horas de la madrugada, resultó brillante y fué amenizado por la orquesta "Iris", que con su bien surtido repertorio hizo las delicias de todos los asistentes.

Guion litúrgico

Martes día 12. — Ornamientos blancos. Santa Clara, virgen. Doble. Misa "Dilexisti".

Farmacia de guardia

Hoy ha entrado de guardia en nuestra capital la farmacia de don Juan Victoriano García Contreras, calle del Generalísimo Franco, número 47, la cual permanecerá durante todo la presente semana.

Cartelera

Cine España. — Mañana, martes, dos funciones. "Encuentro en el Pacífico". (Rosalind Russell y Fred MacMurray).

TOROS

El cartel del día 25 en Alcalá

El amigo Rojo nos comunica, con la finalidad de que se enteren los numerosos aficionados que suelen desplazarse a las fiestas de la ciudad complutense, que para actuar el día 25 del actual en Alcalá de Henares, han sido escrutados los valientes espadas Domingo Ortega, Pepín Martín Vázquez y Francisco Muñoz. Este último, de Paracuellos del Jarama, es una figura prestantísima del toreo, como demostró no hace mucho tiempo en la plaza de toros de la carretera de las Ventas. También tomará parte como rejoneador el duque de Píohermoso.

P. RECIO

PLAZA DE TOROS

Se vende terreno exterior, interior y todos los corrales con cuadradas y tinados, 9.027 metros cuadrados.

Para tratar, en

Bazar Dehesa GUADALAJARA

PRODUCTOR: Para poder percibir la asistencia medicofarmacéutica del Seguro Obligatorio de Enfermedad es necesario que presentes tu cartilla de asegurado.

FRUTO Y ESFUERZO DEL ESTIO

HA VUELTO LA FE CATOLICA A REFRESCAR LOS CAMPOS CASTELLANOS

HOCES Y RASTROJERAS A LA HORA DEL ANGELUS

El sol es lava y llama sobre las pardas colinas de Castilla. Los triguales se volvieron rubios y las espigas estallaron generosas. Tiene el campo reseco, fecundo aspecto de madurez henchida, olor de fruto y de premio. Los hombres ed la llanura que talló Julio Antonio, gentes de busto poderoso, piernas graníticas y brazos de acero, siegan incansables bajo la luz del astro que hace hervir la sangre y pone en las gavillas crepitaciones de incendio. Es el espectáculo terriblemente viril de la Naturaleza y de los hombres torturados a fuego. Al golpe rítmico de las hoces va quedando detrás de los "peones" una doble ringlera de garvas doradas, que el atador—armado de garrote y vencejo—ha de trocar en haz. Por doquier, mares de tallos resecos pero ubérrimos, porque encierran el milagro sagrado del pan; inmensas rastrojeras amarillentas, que trepan a las colinas, descienden a la llanura y se repliegan en la hondonada, donde brillan los tenues espejillos de un regato. No se ve un árbol ni una

sombra en el verde socarrado de los ribazos. Tan sólo majuelos raquíuticos o espinos enfermos por falta de agua y exceso de sol; tal vez alguna zarza enana o un pino solitario, cabe el cual dejan el hato los segadores en un anhelo imposible de frescor.

Pero nada detiene a estos hombres heroicos, cristianos, de Castilla: ni el sol llameante, ni la fatiga, ni el sudor. Brillan en la tarde volcánica las hoces como espadas, y al hábil impulso de los músculos de sílex, de los brazos curtidors, las maduras espigas inclinan sus rubias cabezitas, dispuestas con generosa resignación al sacrificio. Pasan bestias cargadas de mies por las rutas cercanas y culebreantes; las cigarras entonan su monótona canción, subidas en los cardos enormes, en la copa de las sabinas o escondidas entre las piedras de los majanos. Carlean los perros sedientos a la vera de las yuntas que acarrear los haces, llevándolos desde los rastros a las eras del caserío, donde se van alzando las

hacinas, los tresnales, entre las primeras parvas de cebada y el tamo de los montones de mies triturada por los trillos.

La calma asfixiante de los paisajes castellanos no la altera ni el más suave murmullo del viento ni la sombra fugaz de tenue nubecilla. Tan sólo se escucha el ruido laborioso de las hoces y de las zoquetas, mientras de trecho en trecho van quedando los haces en aplomada hilera, como rústica ofrenda sobre la bendita tierra de Castilla.

A lo lejos se adivina el porche-cillo encalado de una ermita y, sobre un cabezo yermo, la nota de color del tejado de una "tina" o "paridera" pecuaria. Allá se nota el rebullicio—balidos y cencerros—de un rebaño que sesteá.

En medio del calor que achicharra, los campesinos están alegres, suben hacia los cielos sus coplas, que dicen salud de alma, agradecimiento al Altísimo; beben gozosos del botillo de vino o de la botija rezumante y ven en la cosecha abundosa el premio a su trabajo honrado. Todo es alegría y trabajo bajo el sol de Castilla la Nueva, y para que nada se pierda de los trojes de la Patria—en la que ya no se esgrimen las hoces con mirada torva y ademanes agresivos, sino que se empuñan con amor—, detrás de los peones va la bandada humilde de las espigadoras.

José SANZ Y DIAZ

Campos de viejo señorío de Molina, Agosto, 1947.

GUADALAJARA

PLAZA DE MORENO N.º 5 11 DE AGOSTO DE 1947

DE LA PROVINCIA

Beatriz Santullano y Juanito Martínez, a Molina durante sus ferias

FELIX BALTANAS NOS DICE...

El año pasado, en estas mismas columnas, dábamos la noticia de que los hermanos Bienvenida torearían en Molina durante sus ferias de septiembre. La Comisión quería y debía dejar contenta a la afición, que año a año se iba defraudando, y en verdad que lo consiguió; pero, francamente, y que nos perdonen dichos señores, creíamos sería una cosa pasajera que duraría tan sólo ese año, que luego volveríamos a las andadas de novilleros desconocidos y ganado ilidiable. Nos equivocamos en nuestros asertos, y este error nos llena de alegría. Vemos que la intención fué decidida y duradera, y que este año nos reservan otro plato que es inmejorable.

Se ha propuesto la Comisión que sea Molina la ciudad en que mejores corridas de toros se den de toda la provincia, y lo consigue. Ante unos rumores, nos presentamos al encargado de los asuntos taurinos, al simpático Félix Baltanás, conocidísimo en Molina, para que sea él quien nos suministre datos. En la acogedora tienda que aquí posee, se habla largo rato de temas taurinos; vemos el entusiasmo de estos señores, entusiasmo que tenemos que apoyar. No sé si estarán todos enterados del sacrificio que la Comisión hace por elevar el programa de toros año a año, y bien merece y exige un comportamiento ejemplar de la afición. Nos habla Félix de sus viajes a Madrid, y, por último, nos lanza la noticia: El día 3 de Septiembre, cuatro hermosos novillos (conste que nunca mejor empleado el adjetivo). Dos de rejonos, para la gentil rejoneadora Beatriz Santullano, que día a día se va afianzando más en su puesto y en cada corrida se advierten innumerables adelantos en su ya brillante carrera. Y a continuación, la lidia ordinaria de otros dos novillos para el conocido y estupendo Juanito Martínez. Este novillero es otro de los que empujan, y con fuerza, y como arrostos y arte no

le faltan, será otro que se cotice a buen precio; además, nos hará pasar un rato entretenido; lo prometemos, lectores. Vienen, además, conocidos como son Magritas y Litri II. La Santullano trae de sobresaliente a Clarito Orgaz. Y esto es, en síntesis, lo que Baltanás nos ha dicho.

Me parece que, pese a su lacónico, la noticia ya de por sí es elocuente. La afición del señorío está de enhorabuena. Molina se va recobrando año a año, y esto nos enorgullece. Nos enorgullece, y me parece que es para estarlo, pues la capital del viejo señorío es la plaza de toda la provincia, y aun de Murcia, que mejores corridas da de toros. Este año se exigía una innovación, y ahí la tenemos: una modalidad que en Molina nunca se había visto, rejonar. Ahora sólo falta que estos buenos deseos de la Comisión no se vean fallidos. Que todos respondamos al llamamiento que nos hacen; va en ello nuestro propio prestigio de buenos molineses. Además, el sacrificio y el tesón de estos señores de la Comisión merecen este apoyo, que gustosos les hemos de prestar. Como lo de los días 2 y 4 de septiembre no está todavía determinado, no queremos adelantar juicios. Dejamos asentada esta corrida para el día 3, y, por hoy, hacemos punto final.

José de la VEGA

Molina y agosto.

En honor de Nuestra Señora de la Peña

BRIHUEGA.—Con igual animación que en años anteriores, ha empezado el novenario en honor de nuestra Patrona la Virgen de la Peña, a la que asisten gran cantidad de fieles de todas clases sociales y numerosos forasteros que se encuentran en esta localidad veraneando; el templo, grande y espacioso, se ve estos días completamente lleno, especialmente de numerosos hombres. El padre Casto de Villavicencio, que predica du-

rante este solemne novenario, desarrolla sus temas sobre la grandeza y virtudes de la Santísima Virgen, con gran acierto y elocuencia, gustando mucho entre los devotos de la población. El coro, que como ya digimos, está compuesto por elementos de esta localidad y colonia veraniega, está muy conjuntado, y tanto las plegarias como los cantos litúrgicos propios son interpretados magníficamente, por lo que son constantemente felicitados sus directores y los jóvenes de ambos sexos que componen la agrupación.

Petición de mano

PINILLA DE JADRAQUE.—Por don Perfecto García Vázquez, secretario del Ayuntamiento de Fontanar, y para su hijo don Valentín, secretario de Pinilla de Jadraque, ha sido pedida a don Manuel Sánchez Martín la mano de su encantadora hija Manoly.

La boda se celebrará en el próximo mes de septiembre.—Corresponsal.

Semblanza deportiva

Felipe Gamo Peñuelas

Otro muchacho del Frente de Juventudes. Nunca se hablará bastante de la magnífica labor educacional física que desarrolla el Frente de Juventudes. Constituye la reserva permanente de cualquier actividad deportiva que se desarrolle en esta capital. Cuando se quiere buscar un valor positivo hay que volver los ojos necesariamente a este verdadero juvenil donde, sanos de espíritu y de cuerpo, cientos y cientos de muchachos cultivan su cerebro y sus músculos.



Felipe Gamo, que tiene ahora veintidós años, se curtió en el deporte dentro de las enseñanzas juveniles aludidas, y de manera irresistible dedicó su mejor esfuerzo al fútbol, soñando con emular viejas glorias. Con tenacidad fué asimilando los rudimentos de este bello deporte año tras año. Pronto hubo necesidad de fijarse en él para cuando de algún partido trascendental se tratase.

El Deportivo Guadalajara no perdía de vista su constante progreso, y pronto solicitó sus servicios, reforzando el entonces débil cuadro del club alcarreño. Con la camiseta morada, sus ánimos se crecieron y ni una sola vez defraudó las esperanzas que en él se habían colocado. Con un equipo de circunstancias figuró en el partido que en Madrid tuvo necesidad de celebrar el Deportivo contra el Cuatro Caminos, un rival de los más peligrosos, en la segunda vuelta del torneo Copa Informaciones. El Cuatro Caminos, con su titular completo, con Rafa y José Luis de interiores, seleccionados modestos como todos sabemos y hoy figuras de la Primera División al firmar recientemente por el Atlético madrileño y el Madrid, pensó que era bocado fácil aquel once que saltó al campo. Pero estaban allí tres muchachos que no se asustaban de nada: Chocolate, Doncel y Felipe. Estos tres se bastaron para imponer respeto a su rival. Allí triunfaron espléndidamente, y lo que era "pan comido" se convirtió en una labor difícilísima gracias a Felipe, Chocolate y Doncel. Un 2-0 solamente fué el resultado honorífico para el Cuatro Caminos. Porque hasta pudimos empatar y aun ganar si la desgracia no hubiera perseguido al club alcarreño. Felipe se consagró en aquel partido y su nombre pasó a la cartera de los imprescindibles para nuevas temporadas.

Por eso, cuando se le requirió

¡AHÍ VA ESA MOSCA!

¡PUEDE SER UNA SOLUCION!

"Nueva Alcarria" y nosotros seguimos una campaña sobre el problema del agua en Guadalajara, que aun no ha sido atendida, pero bien pudiera ser que estuviéramos a punto de ser escuchados.

Hacemos esta última afirmación por las resoluciones adoptadas en capitales sobre la leche. Que los lecheros consumen, o, mejor, utilizan miles de metros cúbicos de agua que nosotros consumimos, es un axioma innegable. Ellos disculpan su actitud en cuestiones de índole económica, que no discutimos, puesto que no entendemos una palabra del problema, y las autoridades de esas capitales a que aludimos les han permitido una subida de precio a cambio de alguna pureza en el jugo lácteo, que no sabemos en qué proporciones.

En lo que respecta a la leche, ignoramos qué será más beneficioso a los habitantes de nuestra capital; pero es muy posible que si se adoptaran si tendríamos una solución en el problema del agua.

De eso es de lo que no cabe la menor duda; seguro que don José de Juan, el prestigioso director de "Nueva Alcarria", estará de acuerdo conmigo, como siempre, en esto. Ni él ni yo tendríamos necesidad de lanzar nuestras diatribas contra los depósitos que aun no han sido puestos en funcionamiento, ni contra la incapacidad de la red de distribución, etc. El problema se habría solucionado.

¡Y hay que ver las ventajas que a Guadalajara proporcionaría la terminación del problema del agua! Casi podemos asegurar que en algunos preocupados ediles existe el proyecto de plantar unos árboles en el paseo de las Cruces, cuya idea no han expuesto por culpa del agua. Seguro que los taberneros desean bajar el vino, lo cual no les permite la escasez de materia prima. Entonces es muy posible que los vecinos de la calle del Doctor Fernández Iparraguirre y de la del Amparo pudieran no sólo beber, sino hasta ducharse; y no dudo que a algún señor concejal se le ocurriera proponer un rieguccio para la calle Topete y otras polvorientas vías; y ¡quién sabe!, quizá viésemos asedados a los pediguñeos ni niños mendigos que nos asedian con el ejercicio de su industria.

¡Tantas ideas y proyectos se convertirían en realidad si los lecheros no utilizaran agua! Ese es el secreto, la piedra básica del problema.

COPERNICO

Desea Dormir Tranquilo

CRUZ VERDE

el D.D.T. técnicamente puro.

su fichaje, no puso ningún obstáculo; antes al contrario, quedó muy contento y deseando que esta próxima temporada sus obligaciones militares, a que está sujeto desde este año, no le impidan actuar junto a sus compañeros de triunfos.

Felipe Gamo Peñuelas, medio izquierdo ya del Deportivo, será un nombre que oiremos y leermos con frecuencia en las grandes tardes de triunfo que le esperan al club alcarreño.

ELECE

Esquelas de defunción, notas de sociedad y anuncios en general

SE ADMITEN EN NUESTRA DELEGACION DE EL ALCAZAR

HASTA LAS SIETE DE LA TARDE, PASADA ESTA HORA, EN DOCTOR BENTITO HERNANDO, 19. GUADALAJARA

Hoy un cuento Breve

POR MARIANO SALAMANCA ROSADO

El moscón y la rosa

SE PREPARA LA "OPERACION HARKEN" SUPERFORTALEZAS VOLANTES ARROJARAN BOMBAS DE 25.000 LIBRAS

EN UNA BASE NORTEAMERICANA EN LA COSTA ALEMANA. — (SERVICIO ESPECIAL DE CRONICAS EFE-UNITED PRESS. PROHIBIDA LA REPRODUCCION.)

UN grupo de bombarderos norteamericanos se prepara para realizar un bombardeo de precisión, en el curso del cual se dejarán caer las más grandes bombas jamás fabricadas para la guerra aérea, con el fin de ver hasta dónde penetran en la estructura que se proyecta para la época de la guerra atómica.

Esta operación, que se mantiene en secreto, se considera como la segunda en importancia desde que terminó la guerra. La primera fue el lanzamiento de la bomba atómica en Bikini. Sólo depende su realización del tiempo. El objetivo es el albergue de submarinos situado cerca de Bremen, que es la mayor construcción de superficie que hay en Europa, con 80 pies de altura, por 1.350 de longitud y 350 de anchura. La mitad de su techo es de 15 pies y cinco pulgadas de espesor. Se estima que ha sido empleado en su construcción más hormigón que el que contiene el más alto rascacielos de Nueva York.

En realidad, las pruebas comenzaron poco después de la guerra; pero en aquellos primeros ejercicios se emplearon solamente bombas del tamaño de las existentes entonces. Ahora, las bombas, preparadas secretamente, pesan 25.000 libras y se arrojan sin explosivos, con el fin de obtener datos técnicos vi-

tales. Irán cargadas con una sustancia del mismo peso que los explosivos y se lanzarán desde alturas máximas, con velocidades supersónicas.

La extremada precisión de las pruebas realizadas hasta ahora ha asombrado a decenas de peritos reunidos en las proximidades de las antiguas jaulas nazis de submarinos. Ninguna de las bombas lanzadas ha caído en la parte exterior de la zona de peligro, que se extiende a 200 metros en torno al refugio. Tal ha sido la precisión de los bombarderos, que la señora Anna Otten, que vive a unos 150 metros del refugio, sigue pelando patatas diariamente en su cocina, sin pensar en abandonar su hogar "por tan poca cosa". La única observación que han hecho los ngrajeros de los alrededores ha granjeros de los alrededores ha cho alumbrar a sus vacas prematuramente.

El redactor de United Press ha sido autorizado para inspeccionar los aparatos y las bombas que intervendrán en la operación, bautizada con el nombre de "operación Harken". Han sido reunidas 30 de estas bombas de 25.000 libras para realizar la operación. Las superfortalezas volantes que las transportarán han sido adaptadas para recibir los enormes artefactos en su seno. La superfortaleza lleva un lastre en la cola para poder despegar. La carga tendrá que ser lanzada antes del aterrizaje; por ello el tiempo tiene que ser bueno, con objeto de que pueda ser localizado el objetivo y no haya que arrojar la carga

en cualquier parte para poder aterrizar, derrochando así una bomba que vale 55.000 dólares.

A pesar de la falta de explosivo dentro de la bomba, los miembros de la tripulación manifiestan que se elevará una columna de polvo de seiscientos metros de altitud, que durará por lo menos veinte minutos. El piloto de la superfortaleza será Roger Thomas. Ha manifestado que él, el segundo piloto y el mecánico irán sujetos con el cinturón de seguridad, mientras los demás miembros de la tripulación tendrán que agarrarse donde puedan antes de que sea soltada la bomba. Su opinión es que, de todos modos, unos y otros se verán separados de sus asientos por lo menos siete centímetros, a causa de la subida súbita que sufrirá la fortaleza al soltar la bomba. El segundo piloto, W. Foust, ha dicho que durante los cuarenta segundos siguientes al lanzamiento el avión tenderá a subir a una velocidad de seiscientos a setecientos pies por minuto, y si los pilotos no contrarrestan esta tendencia ascendente, llegarán a subir hasta seiscientos metros.

AQUELLA primavera entreabría la primera rosa e irisaba la panza del primer moscón. (Las damitas tafetán y almendra leían a la luz del quinqué: "Para los males de amor, la contemplación del mar en calma es un sedante.")

Cuando la rosa abierta, aunque guardada de espinas y casi oculta entre ramas salpicadas de pimpollos, vino el moscón a decirle unas cosas graciosísimas—según unos mosquitos que lo escucharon—y una cigarra—nacida antes de tiempo—, en un arbutó junto al rosal, púsose tan estridente, que... ni los mosquitos le hicieron caso.

(En este instante leí: una damita tafetán y almendra: "Lo que hace tan agudo el dolor de los celos es que la vanidad no puede ayudar a soportarlos.")

El moscón, poseo de afectos íntimos, ni se acordaba de Stendhal. Leía no sé qué cosas de cisnes, de lunas y lagos azules. Todo—parece increíble—por una rosa doble y colorada como la sangre en un rosal junto a una tapia enjalbegada.

¡Qué lírico agasajo el del moscón! De la aurora al crepúsculo, "¡uuuuu, uuuuuu!" en "vuelo elíptico. Luego no. Al llegar la noche, ni la rosa ni yo supimos dónde iba.

Lo que inquietaba a la rosa. ¿Quién sabía, de la cigarra, que en otros tiempos fué esculpida sobre lirios! Y, platónica, sólo platónica, llegada la noche, aguardaba en desasosiego se encendiese una gota de rocío con un lucero, y entonces entregábase a lecturas de versos de amor callado.

La alegría del moscón al saber la inquietud de la rosa fué enredada. Desde entonces, "¡uuuuu, uuuuuu!" recitaba, aproximándose, de un modo que una siesta, enardecido de fuego de oro... ¡Infeliz! No pudo sublimarse en aquel su primer beso, un ¡ay! de los más trágicos contuvo el "¡iiiiiii!" de los mosquitos, el estridor de la cigarra... ¡Silencio! Un silencio horrible, rozado por un cuerpo al colarse entre ramitas y rubricar su agonía sobre la arena.

La espina, así, manchada con en-

trañas del moscón, parecía más punzante.

¡Qué angustia la rosa! Una tristeza pesada, lenta, adentrábase en la tarde del romántico suceso.

Sin estrella, luctuosa, ambientada de gusanos de luz, precipitábase la noche.

Las gotitas de rocío, lágrimas, lágrimas nada más, sin contacto luminoso.

Los mosquitos tenían miedo. La cigarra tenía miedo.

Y amaneció sin golondrinas ni colores. De una enredadera, las campanitas, al impulso del cefirillo frío, sonaban un "¡tin, tin, tin!" que no era "¡tin!", de muchísima pena. Una horgima, otra horgima... acudieron muchísimas hormigas al moscón, mirado por la rosa—envejecida de angustia en una sola noche—como a un trocito de terciopelo negro... ¡Oh instante doloroso!... Las hormigas, a millares, trajinaban en los restos de la víctima, y al desprenderle las hojitas de sus alas, de cuatro pétalos deshizo la rosa.

—¡Novelera!—intentó gritar, terrible, la cigarra.

Pero no lo hizo; los mosquitos, músicos en el cortejo, iniciaron una marcha de chirimías que oprimió los corazones.

Al fin el sol apareció triunfante, quedando la mañana semeando un cromo destapado de un papel transparente, y el rosal mostrábase lleno de rosas que la cigarra ni mirár quería, desesperada, decidida a morir cuanto antes apurando el veneno de sus reservas mentales.



¿Siente verdadera vocación por su arte?



Un saludo en la calle, un apretón de manos y un... "Acompañéme al teatro." Nos resistimos un poco, por miedo al calor de la sala; mas, al fin, claudicamos.

En escena, una gentil figura, traje de amazona, soltura, gracia y unos grandes ojos negros. Esperamos que termine su actuación, y la abordamos:

—Dígame, Conchita, ¿siente verdadera vocación por su arte?

—Ya lo creo. Figúrese usted que por él lo eché todo a rodar: mis estudios de la carrera de piano, los consejos familiares, etcétera, etc.

—¿Mucho tiempo actuando?

—Casi nada. Empecé con "Cartel de feria" en la pasada temporada, y mis maestros han sido Quiroga y Azagra.

Queda un momento pensativa; quizá su imaginación vuela a su tierra murciana. Mas, en seguida, Conchita Gallar se tira con ambas manos de las puntas de la chaquetilla negra que enmarca a esta bellísima "estrella" de la canción de diecisiete abríles.

GARCÍAGIL

EL ALCAZAR

Este periódico, de glorioso abolengo religioso y castrense, está editado y sostenido por la Cooperativa de redactores y empleados de EL ALCAZAR. Director, José de las Casas Pérez

RETAZOS POR CIVES

"Estamos cometiendo un error—observa el "New York Journal American"—al mantener a España fuera de la Europa occidental."
¡Con el lugar que ocupa en la Europa occidental!...

"La inclusión de España en el plan Marshall es esencial."
Naturalmente.

"La influencia comunista nos ha impedido ver la realidad de este problema."
Pues que el árbol no les impida a ustedes ver el bosque.

"Cuarenta millones de dólares cuesta la O. N. U. a sus asociados."
No importa; es un gasto útil, reproductivo, fecundo...

"Alemania, Sociedad anónima."
Pero los dividendos son para las potencias que la han dividido.

"Entrevista Perón-Truman en Río de Janeiro."
¡Lo que va de ayer a hoy!...

"Católicos en el Poder y religiosos en el banquillo."
Una paradoja francesa.

¡A cualquier cosa llaman... católicos las patronas!
"En Francia aumenta al doble el precio del pan."
En todas partes cuecen... pan caro.

"Se fabrica mal; se engaña técnicamente; no son estrictamente ciertos algunos escandalos..."
Sí, señor; hay que terminar con estos escandalos.



Lavapiés, en plena verbena de San Lorenzo. Y en pleno asado a la parrilla. Y en plena parroquia de... de... T.

"Medidas restrictivas de energía eléctrica."
Entre ellas, el alumbrado de los jardines públicos abiertos hasta la una de la madrugada.

"El Ayuntamiento de Madrid va a dictar una orden haciendo obligatoria la numeración lógica de los pisos."
Lógica y ética.

"Le toca el "gordo" después de muerto."
Después de la "gorda".

"A los que se ven obligados a levantarse durante la noche."
A los médicos, ¿no?

Doña Eva Duarte de Perón vuela sobre Madrid de paso para Lisboa

El domingo, sobre las siete de la tarde, pasó por el cielo de Madrid un avión. La noticia en sí no tendría importancia si no fuera porque dentro de ese aparato iba una gentil viajera: doña María Eva Duarte de Perón, que, terminado su viaje por Europa, emprendía el regreso a Portugal, camino de la Argentina.

Desde ese avión fué transmitido por "radio" un mensaje—que captó la receptora de Barajas—en el que iba un afectuoso y cariñoso saludo para el Generalísimo y para todos los españoles, de los que guarda la delicada viajera un gran recuerdo.

En Lisboa fué cumplimentada por don Nicolás Franco

LISBOA.—Procedente de Ginebra ha llegado a esta capital, por vía aérea, doña María Eva Duarte de Perón, que cenó en el aeropuerto de Portela de Sacavem, siendo cumplimentada por el embajador de España, don Nicolás Franco, y otras personalidades. Inmediatamente saldrá en avión a dirección a América.—EFE.